

## Aprobó la Diputación Justicialista a Nicasio Sánchez Para Presidir la Cámara

BUENOS AIRES, 6 de agosto. (AP y EFE)—El bloque de diputados del Movimiento Justicialista decidió hoy aprobar la candidatura de Nicasio Sánchez Toranzo a la presidencia de la Cámara Baja.

Sánchez Toranzo, de 70 años, quien cuenta con el firme apoyo de la Presidenta Perón, fue elegido por 91 votos en favor, de entre 116 votantes. Se dijo que mañana será postulado para que todos los diputados, oficialistas y opositores, decidan finalmente si ocupa o no el puesto mencionado.

Ello constituye una especie de triunfo para la señora Perón, quien fue la que, en medio de grandes oposiciones, propuso a Sánchez Toranzo para que remplace a Raúl Lastiri, yerno del ex ministro de Bienestar Social, José López Rega.

Mientras tanto, docentes y estudiantes se preparan para emprender huelgas y movilizaciones en todo el país, con el fin de lograr la renuncia del ministro de Educación, Oscar Ivannisovich, y un cambio en el pro-

grama gubernamental. La Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina, que cuenta con más de 250,000 miembros, aprobó un plan de paros escalonados que comenzarán el martes y miércoles próximos, proseguirán con huelgas los días 18, 20 y 21 y concluirán con tres días de paralización total, el 26, 27 y 28 del presente.

Adolfo Frangipani, secretario de Hacienda, manifestó que debido a que el desempleo —más de un cuarto de millón de personas en los últimos 5 días— y el cierre de fábricas aumentan, el gobierno estudia un plan para aliviar la situación de los que quedan sin trabajo, mediante un seguro contra despido.

En opinión de Victorio Calabro, gobernador de la provincia de Buenos Aires, para fines de mes habrá un millón de obreros más sin trabajo. Voceros empresariales declaran que se han cerrado por lo menos veinte fábricas, principalmente textiles, metalúrgicas y de alimentación.

La poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) anunció que en las próximas horas emitirá un comunicado donde expondrá las preocupaciones de la clase obrera ante los despidos y suspensiones en la industria y el comercio, a causa de la actual crisis.

Por otra parte, se informó que el teniente José Conrado Mundani, oficial del ejército argentino, pereció mientras instalaba explosivos para volar un campamento guerrillero en la provincia norteña de Tucumán, donde se lleva a cabo una operación contra el ERP (Ejército Revolucionario Popular).

### NOVEDADES

## No Delegará María Estela en el Gabinete la Toma de Decisiones

BUENOS AIRES, Ago. 6, UPI, AP y AFP.— La presidente María Estela Martínez de Perón dijo que no delegará en sus ministros su facultad de "dictar los principios" de gobierno, pero sí desea que su gabinete asuma toda la responsabilidad que le corresponde y "traiga soluciones, no problemas". La Jefa de Estado hizo tales declaraciones a dirigentes sindicales que la visitaron, en momentos en que cundía en todos los sectores la preocupación por el comienzo de una recesión económica que ya ha causado más de 250 mil desempleados en las dos últimas semanas. El movimiento sindical peronista reclamó al gobierno urgentes medidas para evitar el cierre de empresas, tras lo cual se informó que el ministerio de

Economía estudia la adopción de un "seguro por desempleo".

Por otra parte, maestros y estudiantes se disponían a emprender huelgas y movilizaciones en todo el país a fin de lograr la renuncia del ministro de Educación, Oscar Ivannisovich y un cambio en la orientación gubernamental.

En el campo laboral se produjo un nuevo brote de agitación cuando miles de empleados judiciales y trabajadores telefónicos abandonaron hoy su trabajo en esta capital y realizaron manifestaciones en demanda de aumentos de salarios y otras prestaciones.

El vertiginoso aumento del costo de la vida tuvo hoy un nuevo impulso con otro aumento, de hasta un 80 por ciento, en las tarifas de los

autobuses, que hace dos meses apenas fueron elevadas en un 70 por ciento. La tasa de inflación llega actualmente al 110 por ciento, pero los economistas pronostican que en los próximos meses alcanzará el 200 por ciento.

La Presidente dijo a los dirigentes gremiales que "para superar el actual momento de crisis que vive el país, es necesario eliminar primero el problema político y social y para llegar a eso, como Presidente, aspiro a que mi gabinete asuma en forma total la responsabilidad que dentro de la gestión de gobierno le corresponde". Agregó: "En este caso me reservo la facultad de dictar los principios en que delimitaré mi acción, tal como me corresponde como presidente de la nación. Estas facultades no las voy a declinar o rehuir de modo alguno".